

REVUE DES JOURNAUX

L'ARTERIO-SCLEROSE

*Rapport présenté au Congrès international de Budapest
août-septembre 1909*

PAR

M. le DR H. HUCHARD

MÉDECIN DE L'HOPITAL NECKER
MEMBRE DE L'ACADÉMIE DE MÉDECINE DE PARIS

(Suite).

A ceux qui dénieient à l'hypertension artérielle l'influence pathogénique sur la production des lésions vasculaires, on peut répondre par les exemples suivants :

1° Celui de l'*aplasie artérielle*, étudiée par Virchow, Lancereaux et son élève J. Besançon, par nous-même avec Bergouignan, par Bouveret, et caractérisée par une sténose aortique et artérielle arrivant à produire une sclérose myocardique et une néphrite conjonctive, à ce point qu'on pourrait assimiler cette maladie à une artério-sclérose congénitale ; 2° le *rétrécissement de l'isthme de l'aorte*, autre lésion congénitale déterminant par hypertension artérielle des lésions athéromateuses, des anévrys-

Syphills
Artério-sclérose, etc.
(Ioduro Enzymes)
Iodure sans Iodisme

Iodurase

de COUTURIÉUX,
57, Ave. d'Antin, Paris,
en capsules de 1 et 2 cts d'iodure et 10 cts de leuvarine.
